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代 表 質 問 順 序 表 

 

 順序  議席   氏   名    会   派   名   

 １  １１  長 尾 一 郎  新 政 ク ラ ブ   １２日午前～ 

  ２  １６  市 川 隆 也  市 議 会 公 明 党   １２日午後～ 

  ３  ２１  猿 渡 直 樹  日本共産党関市議員団   １２日 

  ４   ７  田 中   巧  清 流 ク ラ ブ   １２日 

 

一 般 質 問 順 序 表 

 

  ５  １７  浅 野 典 之  新 政 ク ラ ブ   １２日 

 

  ６   ６  長 瀬 敦 久  新 政 ク ラ ブ   １３日10:00～ 

  ７   ５  北 村 隆 幸  新 政 ク ラ ブ   １３日 

  ８  １３  栗 山   守  若 草 ク ラ ブ   １３日午後～ 

  ９   ４  岩 出 和 也  新 政 ク ラ ブ   １３日 

 １０  ２０  小 森 敬 直  日本共産党関市議員団   １３日 

 １１   ３  村 井 芙美加  新 政 ク ラ ブ   １３日 

 １２  ２２  石 原 教 雅               １３日 

 

 １３   ２  安 達 克 也  清 流 ク ラ ブ   １６日10:00～ 

  １４  １５  幅   永 典  市 議 会 公 明 党   １６日 

 １５   ８  池 村 真一郎  新 政 ク ラ ブ   １６日午後～ 

  １６  １０  武 藤 記 子  新 政 ク ラ ブ   １６日 

 １７   １  川 合 治 義               １６日 

 １８  １４  足 立 将 裕  市 議 会 公 明 党   １６日 
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代  表  質  問 

 

 新 政 ク ラ ブ 

 

 議席１１番  長 尾 一 郎 

 

 

１ 市長所信表明について 

 (1) 人口減少の課題認識は 

 (2) ふるさと納税を通じた関係人口の増加を図る仕組とは 

 (3) しあわせを実感できるまちを創る３つの視点について 

  ア 市民のしあわせ向上の視点は 

  イ まちの魅力向上の視点は 

  ウ 未来の関市の発展の視点は 

(4) 生活道路の整備方針は 

 (5) 企業誘致を推進する考えは 

 (6) 「選択と集中」の進め方について 

 (7) しあわせなまちを未来へつなぐために 
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代  表  質  問 

 

 市 議 会 公 明 党 

 

 議席１６番  市 川 隆 也 

 

 

１ 福祉施策について 

 (1) 学校給食費無償化の推進は 

 (2) ０～２歳児の保育料無償化の推進は 

 (3) 病児・病後児保育事業の拡充は 

 (4) 帯状疱疹予防接種費用助成の進捗状況は 

 (5) 高齢者肺炎球菌予防接種費用助成の拡充は 

 

２ 教育施策について 

(1) 不登校対策「Ｌ教室」の進捗状況は 

(2) 教員の負担軽減策の推進は 
  ア 教員業務支援員拡充の進捗状況は 
  イ 小学校高学年の教科担任制の進捗状況と課題は 

  ウ 部活動の地域移行の進捗状況と課題は 
 
３ 物価高騰対策と地域経済活性化の推進について 

 

４ 熱中症対策について 

 (1) 熱中症で病院に搬送された件数は 

 (2) 熱中症対策の取組は 

 (3) 高齢者の暑さ対策（居場所）確保の推進は 

 (4) 公共施設、小中学校にマイボトル用給水機を設置しては 
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代  表  質  問 

 

 日 本 共 産 党 関 市 議 員 団 

 

 議席２１番  猿 渡 直 樹 

 

 

１ 財政黒字を生かす住民負担の軽減について 

 (1) 水道料金値上げの中止 

 (2) 国保税負担軽減 

 (3) 介護サービス確保と保険料等負担軽減 

 

２ 子育て支援の制度拡充について 

 (1) 保育料無償化の拡大 

 (2) 学校給食無償化の推進 
 (3) 奨学金制度の拡充 

 

３ 平和への取組強化について 

 (1) 核兵器禁止条約批准の促進 

 (2) 平和首長会議への市長の出席 

 (3) 平和教育・市民活動への支援強化 

 (4) 自衛隊への協力見直し 
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代  表  質  問 

 

 清 流 ク ラ ブ 

 

 議席７番  田 中  巧 

 

 

１ 市長所信表明について 

 (1) 尾関市政から継承する取組は 

 (2) 改善を必要とする取組は 

 (3) 新市長として、特に力を注ぐ政策は 

 

２ 市内の主要な道路の整備について 

 (1) 稲河交差点改良工事の進捗は 

 (2) 整備が進まない要因は 
 (3) 進捗が停滞している箇所は 

 

３ 地域委員会について 

 (1) これまでの課題は 

 (2) 今後の目指す姿は 

 (3) 地域の活性化に向けてさらなる支援は必要ないか 

 

４ 姉妹（友好）都市との交流について 

 (1) モジ・ダス・クルーゼス市訪問の成果は 

 (2) モジ市・黄石市との今後の交流予定は 

 (3) 姉妹（友好）都市との交流の今後の方針は 
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一  般  質  問 

 

 議席１７番  浅 野 典 之 

 

 

１ 台風７号による大雨被害について 

 (1) 被害状況と対応は 

 (2) 避難所への避難者の状況と課題は 

 (3) 避難所を変更する計画は 

 (4) 開発事業地から大量の土砂が流出した原因は 

 (5) 事業承継業者において施設の維持管理は適切であったのか 

 (6) 完了開発事業地における指導は 

 

２ 児童生徒の熱中症対策について 

 (1) 児童生徒の通学時の熱中症対策は 

 (2) 児童生徒の通学距離と通学方法は 

 (3) 遠距離通学者の市内巡回バス・地域内バスの利用は可能か 

 (4) 授業における熱中症対策は 

 (5) 小中学校体育館の空調設備の補助制度は 

 (6) 安全安心な教育環境と防災対策においても体育館の空調設備の設置が必要では 
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一  般  質  問 

 

 議席６番  長 瀬 敦 久 

 

 

１ 住民を土砂災害から守り、地域に住み続けられるようにするための施策について 

 (1) 土砂災害警戒区域等に関する説明会など住民への周知は 

 (2) 土砂災害特別警戒区域（レッドゾーン）の線引きが曖昧では 

 (3) 急傾斜地崩壊対策事業の実施が困難な地域や民家への安全対策は 

 (4) 防災集団移転促進事業を検討する考えは  

 (5) 土砂災害特別警戒区域からの住宅移転について、がけ地近接等危険住宅移転事

業を実施しては 

 (6) 土砂災害特別警戒区域内の住宅建て替えについて、住宅・建築物安全ストック

形成事業を実施しては 
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一  般  質  問 

 

 議席５番  北 村 隆 幸 

 

 

１ 子どもや若者のチャレンジが溢れるまちづくりについて 

 (1) 若者の活躍支援の現状と活用について 

  ア 現在の若者の活躍支援の内容は 

  イ 若者の活躍支援施策の活用状況と評価は 

  ウ 若者まちづくり団体・まちづくりプレーヤー登録制度のプロジェクト支援が

助成金制度になっていない理由は 

 (2) 行動を起こす子ども、若者の掘り起こしや、その「やりたい」という想いを形

にするユースセンターの設置について 

  ア 設置する考えは 

  イ 古民家あいせきに設置しては 

  ウ 将来的に、社会教育を基本とした子どもや若者の可能性を引き出す教育プラ

ンの検討は 

 

２ ふるさと納税を活用した地域課題の解決について 

 (1) 市民活動助成金、ソーシャルビジネス助成金の実績と課題は 

 (2) 課題の原因をどう捉えているか 

 (3) ふるさと納税を活用した、市民活動、ソーシャルビジネス支援の仕組みである

「ガバメントクラウドファンディング」の導入の検討は 
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一  般  質  問 

 

 議席１３番  栗 山  守 

 

 

１ 障がい者施策について 

 (1) 第６期関市障がい福祉計画及び第２期関市障がい児福祉計画の成果と課題は 

 (2) 新規障害者手帳の交付件数の状況は 

 (3) 障害者手帳が交付されるまでの流れは 

 (4) 障がい者からの要望の把握状況は 

 (5) 具体的な要望内容は 

 (6) 要望に対する対応状況は 

 (7) 障害者手帳の申請手続きの簡略化は 

 

２ ふるさと納税の状況について 

 (1) １０月よりふるさと納税の基準の厳格化が行われたが、本市への影響は 

 (2) 現地決済型ふるさと納税の導入についての考え方は 
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一  般  質  問 

 

 議席４番  岩 出 和 也 

 

 

１ 人口減少対策について 

 (1) ショートタイムワーク事業の成果と課題は 

 (2) 起業後のサポート体制は 

 (3) 結婚というライフイベントにおいて女性が本市に戻るための対策は 

 (4) ジェンダーギャップ解消に関する情報発信は 

 (5) 近年の選挙における男女別、年代別の投票率は 

 (6) 地域コミュニティ組織の会議等の若者・女性の参加状況は 

 (7) 女性が働きたいと思う職場への変革に、積極的に取り組む市内事業所開発のた

めの取組は 

 

２ 一時保育と病児保育の現状と課題について 

 (1) 一時保育の課題認識と今後の対応方法は 

 (2) こども誰でも通園制度の創設を受けて、計画的な提供体制整備の方針は 

 (3) 県内自治体の事例や、児童虐待の未然防止や要支援児の早期発見の効果もふま

えて試行的事業実施団体への応募をする可能性は 

(4) 保育士確保に向けて、市独自の取組は 

 (5) 市外の学校へも保育士の募集をしていく考えは 

 (6) 保育従事者の就業補助制度を創設しては 

 (7) 保育対策総合支援事業費補助金の活用状況は 

 (8) 保育士の研修等の機会の確保に向けた取組は 

 (9) 病児・病後児保育の課題認識と今後の対応は 
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一  般  質  問 

 

 議席２０番  小 森 敬 直 

 

 

１ 関市社会福祉協議会の訪問介護事業撤退について 

 (1) 撤退をどう考えるか 

 (2) 市内の事業所不足への対応は 

 

２ ＰＦＡＳ(有機フッ素化合物)汚染問題について 

 (1) ＰＦＡＳの危険性とは 

 (2) 水源地での検査結果は 

 (3) 汚染状況に対する評価は 

 (4) 今後の対応は 

 

３ 自衛官募集事務について 

 (1) 除外申請の意義は 

 (2) 周知不足への対応は 

 (3) プライバシーの権利尊重を 
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一  般  質  問 

 

 議席３番  村 井 芙美加 

 

 

１ 小瀬・池尻周辺の観光事業について 

 (1) 今年度の小瀬鵜飼の来客数と総評は 

 (2) 小瀬の長良川河畔を活用する計画は 

 (3) ミズベリングの事業化に向けての進捗は 

 (4) 弥勒寺史跡公園整備基本計画第二次計画の予定は 

 

２ 障害福祉施策について 

 (1) 第６期関市障がい福祉計画及び第２期関市障がい児福祉計画の経過と成果は 

 (2) 市内の障がい福祉事業従事者の確保は 

 (3) 障害児通所支援のサービス報酬加算の算定は 

 (4) 重度障がい者へのタクシー利用料金及び自家用車の燃料費の助成は 

 

 



- 12 - 

一  般  質  問 

 

 議席２２番  石 原 教 雅 

 

 

１ 新市長の財政運営方針について 

 (1) 健全な財政運営に対する考え方は 

 (2) 施設及び道路維持整備等の市債残高および公債の比率についての考え方は 

 (3) 基金残高の推移と基金のあり方について 

 (4) 市町村合併時点の数多くの課題であったスクラップアンドビルドについての達

成所感は 

  

２ 小中学校及び高等学校の通学区域に基づく課題について 

 (1) 美濃市学校選択制についての見解は 

 (2) 関市学校規模適正化審議会の審議課題は 

 (3) 学校通学区域の柔軟な対応についての考えは 

 (4) 県下全域を通学区域とする関商工高校生徒の出身中学分布について 

 (5) 今後の出身中学分布の変動予測は 

 (6) 遠方出身生徒の居住状況及び環境は 

 (7) 県外募集生徒への居住及び環境をどのように考えているか 
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一  般  質  問 

 

 議席２番  安 達 克 也 

 

 

１ 温暖化対策とゼロカーボンシティの取組について 

 (1) 関市の温室効果ガス排出の現状は 

 (2) 主な課題と取組の内容と進捗は 

 (3) 市民や事業者への周知や働きかけは 

 (4) 脱炭素社会の実現に向けて市民が自分事として意識改革するためには 

  

２ 美術品の流通促進による経済活性化について 

 (1) 市内で活動する芸術家の現状は 

 (2) 美術品の価値を評価して販売流通を促進し、経済の活性化を図る考えは 

 (3) 市が所有する美術品の有効な活用方法は 

 

３ 市長の重点的政策について 

 (1) 文化を通して市民や団体と連携し、郷土文化の保存、継承、活用を進めること

について 

  ア 市内の歴史研究サークルなどを支援して活発な活動を促せないか 
  イ 文化課が中心となってサークル同士の相互交流などを図れないか 

 (2) 「刀鍛冶の里」として日本刀をクローズアップした戦略的プロモーションを展

開することについて 

  ア 観光戦略は 
  イ インバウンド対策は 

  ウ 日本刀作りを核として市内の観光文化資源を活かした周遊観光の考えは 

  エ 滞在型体験プログラムを付加することで日本刀の販売につなげられないか 
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一  般  質  問 

 

 議席１５番  幅   永 典 

 

 

１ 第９期せき高齢者プラン２１策定に向けた諸課題について 

 (1) 関市高齢者施策等運営協議会でのこれまでの論点と今後の論点は 

 (2) 第８期計画の総括・評価は 

 (3) 第８期計画との基本目標の違いはあるか 

 (4) 「関市高齢者の生活と介護に関する調査」、「在宅介護実態調査」の実施概要は 

 (5) 重点推進施策及び課題は何か 

 (6) 各年度における種類ごとの介護サービス量の見込みは 

 (7) 介護予防・重度化防止等の取組及び目標は 

 (8) 事業からの撤退、新規参入の現状をどう分析し、今後に活かすのか 

 (9) 定期巡回・随時対応型訪問介護看護の実現は不可能か 

 (10) 次期保険料の基準額と所得段階の仮設定は 

  (11) 利用者や家族による介護職員や施設側へのハラスメント対策は 

 

２ プレコンセプションケアの必要性について 

  (1) プレコンセプションケアについての市長の認識は 

  (2) プレコンセプションケアにつながる現在の取組状況は 

  (3) 学校教育の中でプレコンセプションケアを含む性と健康に関する教育の現状と

今後の取組は 

  (4) 検査費用を助成する考えは 
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一  般  質  問 

 

 議席８番  池 村 真一郎 

 

 

１ 都市計画道路について 

 (1) 見直しに至った経緯は 

 (2) 整備が遅れている理由は 

 (3) 変更される場合の建築制限は 

 (4) 立地適正化計画との整合性は 

 (5) 都市幹線道路における幹線軸の整備について 

  ア 東山西田原線、下有知東山線の整備計画は 

  イ 下有知東山線を重竹交差点に連結していく考えは 

 

２ 空き家対策について 

 (1) 特定空家の認定状況は 

 (2) 特定空家への指導は 

 (3) 空家等対策特別措置法の改正による管理不全空家への市の対応は 

 

３ 選挙における投票率の向上について 

(1) 最近の公職選挙の投票率をどのように受け止めているか 

 (2) 若者世代の投票率の分析は 

 (3) 選挙パスポートの効果は 

 (4) 投票率を向上させるための取組は 

 

４ 刃物産業の課題について 

 (1) 工程加工業者(職人)の高齢化・廃業に対する対策の状況は 

 (2) 工程加工業者(職人)の市主催イベントへの参加率は 

 (3) 担い手育成への対策は 

 (4) 職人育成施設設置の考えは 

 (5) ものづくりを志望する潜在若年層の掘り起こしや、知る機会を提供する考えは 
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一  般  質  問 

 

 議席１０番  武 藤 記 子 

 

 

１ 飼主不明猫について 

 (1) 市民からの相談の現状は 

 (2) 飼主不明猫避妊手術事業補助金の実績は 

 (3) 補助金申請手続の簡易化を 

 (4) 飼主不明猫を減らすための、空き家等の持ち主への取組は 

 

２ 訪問介護事業について 

 (1) 現状は 

 (2) 訪問介護の障がい福祉事業の現状は 

 (3) 社会福祉協議会が訪問介護事業を廃止するにあたり、事業の移行は 

 (4) 失職する介護支援従業者に対する影響は 

 (5) サービス利用者の受入れ先の心配はないか 

 (6) 社会福祉協議会に対し市が支援することは出来ないのか 

 

３ 地域住民同士が支え合う活動を後押しする施策について 

 (1) 老若男女が集まる地域の集いの場の必要性は 

 (2) 「関市地域での支え合い活動支援事業費補助金」の詳細は 

 (3) 市の施設を有効活用する方法は 

  ア 福祉センターの使用の改善を図れないか 

  イ 不登校や学校以外の場を選択した子どもの居場所を各地域に設置しては 

  ウ 高齢者のフレイル予防のために学校の空き教室を利用しては 
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一  般  質  問 

 

 議席１番  川 合 治 義 

 

 

１ 池尻の関市円空館の収蔵仏像写真集について 

 (1) 独自の収蔵仏像写真集がない理由は 

 (2) 洞戸円空記念館の収蔵仏像と合わせて新しい写真集を製作する考えは 

 

２ 街路樹の管理について 

 (1) 千年町通の街路樹の植樹の経緯と現状は 

 (2) 街路樹用地の今後は 

 

３ 本町２丁目交差点公衆トイレの整備について 

 

４ 八滝ウッディランドについて 

 (1) ８月に完成したシャワー室の設置の意義は 

 (2) 指定管理者への正式な引渡し時期が遅かったのではないか 

 (3) 今後の運営指導プランは 

 

５ 個人の稲作担い手への補助について 

 (1) 個人の稲作担い手の位置付けは 

 (2) 個人の担い手の数、作付け面積の規模と平均値、合計の本市稲作面積に対する

割合は 

 (3) 従来の補助基準に満たない個人の稲作担い手への補助についての考えは 

 

６ 関市アダプトプログラム制度について 

 (1) 現在の参加団体数は 

 (2) 周知の方法は 
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一  般  質  問 

 

 議席１４番  足 立 将 裕 

 

 

１ 市長所信表明について 

 (1) 尾関前市長市政を継承すると聞いているが、何を継承するのか 

 (2) 山下市政とは何か 

 

２ 令和４年度決算について 

 (1) 総括と評価は 

 (2) 自主財源の確保のために努めてきたことは 

  

３ ふるさと納税の基準の厳格化について 

 (1) 現在までの実績は 

 (2) 今後の影響と対策は 

 

４ 子宮頸がん撲滅への取組とＨＰＶワクチンについて 

 (1) キャッチアップ対象者への現在までの周知は 

 (2) 令和４年度および現在までの接種率は 

 (3) キャッチアップ接種終了に伴う最終期限の通知が必要では 

 (4) 男性のＨＰＶワクチン接種についての考えは 

 

 


